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江口数学教室には、１年生の 10 月から、3 年の国立前期試験の直前まで通っていました。

最初は母が教室のことを知り、「良さそう」と勧めてくれたことがきっかけでした。当時、

修猷の数学の授業の進度が早く、学校だけでは不安だったため興味を持ちました。実際、

江口数学教室の体験授業を受け、今の自分に合っている、とても良いので通いたいと考え

ました。

理由は以下の通りです。

．学校では終わった単元を復習する機会が少なく、宿題だけで手一杯になってしまう分

教室で学校の単元に関係なく勉強できる点がとても有難かった。

．学校で教わるのとは全く違った切り口で説明して下さることが多い。数学をただの受

験科目として、淡々と解き、ただ覚えるのではなく、どんな解法が適切か、いろんな

視点からクリエイティブに考える機会を与えてくれる。そのためか、「数学本来の面白

さ」を味わうことが出来た。実際、そのことが難問に向かう力を付けてくれる。卒業

生に東大合格者がいるのも、そのためだと思います。

一人称が”ワシ”だったり、独り言を言ったりする先生に驚くこともあるでしょうが、

そんな個性的な所が面白く親しみやすい先生です。生徒一人一人の学力や状況をよく見て

下さり、それに合わせたプログラムを真剣に悩んで組んで下さいます。生徒が甘えていた

り、足りないところがあったりした際は、しっかり向き合って怒って下さる先生でもあり

ます。このようにはっきりと言って下さる先生はとても貴重です。私自身も至らない点も

多くあり先生に迷惑を沢山かけてしまいました。後から思うと、先生が怒って下さったこ

とはすべて私を思ってのことであり、正しかったと確信できました。又、勉強とやりたい

ことを両立できました。

江口数学教室は理系向きで、又、難しい問題も取り扱っていますが、生徒一人一人に対

応して下さいます。私の場合、2 年次まで理系でしたが、文転して 3 年次ではセンター対策

を中心に特別に調整していただきました。又、よく「予習を大切にするように」や「教科

書をよく読んでおくこと」と生徒にアドバイスしてくださいます。本当に力になります。

これを読んでいるあなたにも言われたかもしれません、頑張ってみて下さい。加えて、教

室が 18 時から 21 時まで開いているので、私もよく時間まで自習させていただいていまし

た。ぜひ皆さんも最大限に活用されて下さい。


